

Jahreshauptversammlung des TV Weißenstadt am 17.01.2012

Bericht der Abteilung Volleyball:

Hier der kurze Bericht der Abteilung Volleyball. Als reine Hobbyabteilung haben wir keinen Wettkampfbetrieb, somit beschränken sich unsere Aktivitäten auf die Spielabende.

Zunächst zu unseren Spielabenden:

Unsere Trainings- und Spielstunden jeweils am Sonntag von 18:30 – 20:30 Uhr waren im abgelaufenen Jahr ziemlich regelmäßig besucht, so dass auch gespielt werden konnte. Nach den Ferien im Herbst gings dann aber sehr zäh los, so dass wir einige Spielabende ausfallen lassen mussten. Erfreulicherweise haben sich einige Junge Leute nach unserem Vereinsabend gefunden die jetzt recht regelmäßig mitspielen. Das Highlight war zwischen den Jahren als tatsächlich 16 Spieler da waren – das war absoluter Rekord und natürlich den Semesterferien geschuldet.

Gut besucht sind auch weiterhin die Übungsstunden unserer Volleyball-Kids jeweils Montags von 17:00 bis 18:00 Uhr in der städtischen Turnhalle. Die Übungsleiter Frank Thiel und Oleg Kling sind hier sehr engagiert.

Zu einer Jahresabschlussfeier haben wir es 2019 aufgrund von Termenschwierigkeiten am Jahresende doch nicht mehr geschafft – das holen wir aber garantiert noch nach.

Zum Schluss möchte ich mich noch bedanken bei Frank, bei der Vorstandschaft und bei allen die uns unterstützen und unterstützt haben – denn ohne Helfer geht nichts.

Vielen Dank